Re: Proposition de loi 1191



À France Accueil Familial

Jean François Mbaye <jeanfrancois.mbaye@assemblee-nationale.fr>

Réponse rapide

Répondre à tous Transférer

Supprimer

Mettre en liste blanche

Mettre en liste noire

20/8/2018 11:08

Madame, Monsieur,

Je prends connaissance de votre courriel qui a retenu toute mon attention.

La situation des aidants familiaux que vous décrivez dans vos deux correspondances est fondamentale au regard de la proposition de loi qui a été déposée et renvoyée devant la commission des Affaires sociales.

Étant pour ma part membre de la commission des Affaires étrangères, je serai attentif à ce que mes collègues commissaires des Affaires sociales prendront comme décision sur cette proposition de loi.

Je reste persuadé que l'aidant familial participe au bien-être de la personne accueillie.

Recevez Madame, Monsieur, mes salutations distinguées.

Jean François MBAYE Député du Val de Marne

Envoyé de mon iPad